



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

grippe

Question écrite n° 90105

Texte de la question

M. Jean-Pierre Balligand attire l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur les vives inquiétudes des collectivités concernant l'évolution des prix des masques de protection nécessaires à la protection de leur personnel contre la grippe H1N1. En effet, les préfetures demandent aux collectivités la mise en place de plans de continuité d'activité de leurs services et des mesures de protection des personnels. Ces dispositions de prévention nécessitent l'achat de masques de protection en quantité dont on observe aujourd'hui des prix largement orientés à la hausse. Cette hausse des prix trouve son fondement par une demande forte et imposée. Cette situation est financièrement pénalisante pour les collectivités et de caractère inconvenante dans cette situation de crise sanitaire. Par conséquent, il lui demande quelles dispositions elle compte prendre pour que la solidarité nationale soit privilégiée aux logiques mercantiles et épargner ainsi le budget des collectivités déjà fortement sollicitées.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Pierre Balligand](#)

Circonscription : Aisne (3^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 90105

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Santé et sports

Ministère attributaire : Affaires sociales et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 5 octobre 2010, page 10755

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)